

Mitteilung an die Mitglieder

der Bezirksvertretung Sennestadt für die Sitzung am 06.05.2021 – öffentlich

Thema: Gründung einer 4. Eingangsklasse an der Hans-Christian-Andersen-Schule

Beschluss der Bezirksvertretung Sennestadt vom 15.04.2021 zu TOP 5.10

Die Bezirksvertretung Sennestadt bittet die Verwaltung an der Hans-Christian-Andersen-Schule eine 4. Eingangsklasse einzurichten. Dies soll bis zur Inbetriebnahme der neuen Grundschule gelten.

Antwort der Verwaltung:

Das Anmeldeverfahren für das Schuljahr 2021/2022 ist mit dem Versand der Aufnahmebescheide faktisch abgeschlossen. Die an der Hans-Christian-Andersen-Schule abgelehnten Kinder konnten an anderen Sennestädter Grundschulen versorgt werden. Die Bildung einer Mehrklasse kommt für das Schuljahr 2021/2022 nicht in Betracht.

Die durchgängige Bildung einer 4. Eingangsklasse ist an der Hans-Christian-Andersen-Schule bis zur Inbetriebnahme der neuen Grundschule in Sennestadt nicht möglich, da hierfür die Raumressourcen nicht ausreichend sind und die Lehrerversorgung nicht gesichert werden kann. Über die Bildung einer einzelnen Mehrklasse kann erst auf der Grundlage des Anmeldeverfahren in jeweiligen Schuljahr unter Berücksichtigung der dann aktuellen Situation im Benehmen mit der Schulaufsicht entschieden werden.

i.A.



Schönemann
Amtsleitung